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IN BREVE

L’ECO CA R
RACCOLTA RAEE
PROSSIMA TAPPA
A CAVATIGOZZI
nÈ fissata per sabato 28 la pros-
sima tappa dell’Ecocar. La po-
stazione mobile per la raccolta
dei Raee e plastica dura stazio-
nerà in via Gaetani a Cavatigozzi
dalle 8.30 alle 13.30. Oltre ai Raee
(apparecchiature elettriche ed
elettroniche) all’Ecocar è possi-
bile conferire anche gli oggetti in
plastica che non sono imballaggi
(plastica dura). Alla postazione
possono recarsi tutti i cittadini,
indipendentemente dalla zona
di residenza, in base alle proprie
esigenze e disponibilità.

DOMANDE IN COMUNE
ERADICAZION E
DELLE NUTRIE
CERCASI VOLONTARI
n La Provincia organizza un
corso di formazione per opera-
tori volontari per il Piano pro-
vinciale di controllo ed eradica-
zione della nutria. I corsi si ter-
ranno a partire da ottobre. Gli
aspiranti volontari devono pre-
sentare la richiesta entro il 20
settembre al Comune. È neces-
sario presentare l’apposito mo-
dulo presso l’Ufficio Ambiente in
via dei Colonnetti 2. Il modulo è
disponibile sul sito della Provin-
cia. Info al numero 0372/407577.

IL 19 SETTEMBRE
PRETI ANZIANI
PELLEGRI NAGGIO
A CARAVAGGIO
n Torna il tradizionale pellegri-
naggio dei sacerdoti e dei diaconi
delle diocesi lombarde, anziani e
ammalati, al Santuario della
Lombardia. L’appuntamento è a
Caravaggio giovedì 19 settembre.
L’accoglienza dalle 10 e alle 11 ini-
zierà la preparazione alla liturgia
presso il Centro di spiritualità del
Santuario, da dove alle 11.30 par-
tirà la processione verso la basili-
ca di S. Maria del Fonte con la pre-
ghiera del Rosario.

SABATO LE OSSERVAZIONI
MUSEO VERTICALE
UNA NOTTE
SOTTO LE STELLE
n Sabato, dalle 21 alle 23, il Mu-
seo Verticale del Torrazzo propo-
ne una serata dedicata all’osser -
vazione astronomica, realizzata
in collaborazione con il Gruppo
Astrofili Cremonesi ODV. L’even -
to si svolgerà nel cortile del Tor-
razzo, dove saranno proiettate
immagini astronomiche realiz-
zate dal Gruppo Astrofili. Sarà
inoltre possibile partecipare a
turni di osservazione della luna
dalla terrazza della Bertazzola.

UN IT REEDU
‘L’ESOT ERISMO
DI SCHELLING’:
DOMANI LA LEZIONE
n UniTreEdu, il progetto nazio-
nale di educazione permanente e
di qualificazione accademica ri-
volto a tutti, indipendentemente
dal titolo di studio, continua le
proprie attività e ha presentato il
programma educativo del mese
di settembre. In particolare si
terrà domani la conferenza dal
titolo ‘L’esoterismo nel pensiero
di Schelling’ curata dal professor
Gianvito Scavuzzo. La partecipa-
zione alle attività di UniTreEdu è
online e, anche per la conferenza
citata, basta accedere al link che
si ottiene al momento della regi-
s t r az ioneQu ar t ier i Il vicesindaco

fa tappa a San Felice
Bilancio positivo per il nono incontro di Romagnoli. E San Savino rivuole il p ar co

n CREMONA Con l’incontro av-
venuto nel pomeriggio di lune-
dì a San Felice, il nono della se-
rie, è ormai in dirittura di arrivo
il ciclo di incontri con i Comitati
di quartiere promosso dalla vi-
cesindaco, Francesca Roma-
gnoli . Quello di lunedì è stato
un momento di ascolto con i
rappresentanti del Comitato
del Quartiere 14 San Felice –
San Savino presieduto da  A s-
sunta Sellitto.
Durante l’incontro, i compo-
nenti del Comitato hanno illu-
strato i risultati dell’imp egno
profuso in quattro anni (il Co-
mitato è tra quelli in scadenza a
novembre 2024), impegno che
si traduce nell’ascolto dei resi-
denti, in un rapporto di vici-
nanza e in un’attività di infor-
mazione svolta anche attraver-
so i social. Un lavoro di conti-
nuità rispetto al passato grazie
anche alla presenza, al terzo
manato, del vice presidente
Maurizio Rizzi, che ha garanti-
to negli anni una partecipazio-
ne qualificata e importante.
Il Comitato, che da sempre si è
fatto promotore di progetti, ha
attivato sinergie per creare un
clima di benessere per i resi-
denti e per chi svolge attività
nel quartiere: ultimo, in ordine
di tempo, il progetto ‘Ci sto Af-
fare fatica?’ n e l l’ambito del
quale alcuni ragazzi hanno
provveduto a sistemare una
parte della gradinata dell’anfi -
t eat r o.

A San Felice, in particolare, vi è
stato un notevole cambiamen-
to urbanistico che ha portato al
rifacimento della scuola e della
palestra, anche se i lavori per
quest ’ultima, a causa di ritardi
di varia natura, non sono stati
ancora terminati. Il Comitato
ha inoltre avanzato la richiesta
di sistemare l’area verde, già
adibita a parco giochi a San Sa-
vino, con la proposta di coin-
volgere le imprese e i residenti
del quartiere. Durante l’incon -
tro sono stati infine toccati altri
aspetti, quali le manutenzioni e
l’abbandono di rifiuti da parte
di persone prive di senso civico.
«Al termine di questo nono in-
contro, decisamente positivo e
schietto – dichiara la vicesin-
daco Romagnoli – posso dire
che il Comitato ha ben accolto la
possibilità di riaprire un dialogo
con le realtà che operano nel
quartiere così da creare le ne-
cessarie sinergie per valorizza-
re la rete di relazioni e realtà del
territorio in modo da accresce-
re il senso di comunità».
Il prossimo incontro sarà con il
Comitato di quartiere 5 Borgo
Loreto - S. Bernardo - Naviglio.
Nel frattempo, nel tardo pome-
riggio dell’altro ieri, la Roma-
gnoli ha incontrato, nella sala
della Consulta di Palazzo Co-
munale, i presidenti e vicepre-
sidenti di tutti i Comitati di
Quartiere per un confronto a
tutto campo.
© RIPRODUZIONE RISERVATAL’ingresso al quartiere San Felice
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n CREMONA «Non possiamo
che essere d’accordo con l’ap -
pello lanciato daStefano Allegri,
presidente dell’As s ociaz ione
degli industriali, quando invoca
unimpegno comuneper il terri-
torio in vista dell’elezione del
prossimo presidente della Pro-
vincia di Cremona». Lo sostiene
in una nota diffusa ieri Alessan -
dro Portesani, capogruppo in
Consiglio comunale della lista
civica ‘Novitàa Cremona’e can-
didato al prossimo Consiglio
provinciale. «Penso che la vi-
sione espressa dal presidente di
Confindustria —dice Portesani –
sia assolutamente corretta e
pienamente condivisibile in
merito alle funzioni che l’ent e

Provincia debba svolgere nei
prossimi anni. La Provincia, an-
che nella sua incompiuta for-
mulazione attuale, deve essere
un volano efficace per uno svi-
luppo complessivo del territo-
rio. Su questo punto specifico –
dice ancora Portesani - rilancio
il nostro punto programmatico
di ‘Cremona capoluogo’ ch e
prevede un sempre maggiore
coinvolgimento dei territori che
si devono interfacciare con il ca-
poluogo: in un rapporto saldo e
proficuo di sussidiarietà».
Portesani cita l’ As s ociaz ione
temporanea di scopo (ATS) per
lo sviluppo del Masterplan 3C.
«Credo che su questo punto il
nuovo presidente si dovrà im-

pegnare fortemente per dare
una spinta decisiva a uno stru-
mento indispensabile per il ri-
lancio del territorio e per il dia-
logo tra istituzioni e categorie
economiche. Qui la collabora-
zione con gli stakeholder è di
importanza vitale».
In ultimo l’ex candidato sindaco,
ora in corsa per le elezioni pro-
vinciali, torna su uno dei cavalli
di battaglia della sua campagna
elettorale. «Devo anche sottoli-
neare un aspetto che non è del
tutto secondario, anzi lo consi-
dero fondamentale — conclu de
Portesani —. Quello relativo al
lavoro di ricomposizione dei
rapporti tra la città e territorio
che, nelle precedenti ammini-
strazioni, è stato troppo trascu-
rato. Tutto questo ha portato a
un depotenziamento delle pos-
sibilità di crescita omogenea del
territorio. Questo in particolare
è un punto programmatico irri-
nunciabile del programma no-
stra lista».Alessandro Portesani

n CEMONA Buone notizie
per i vacanzieri cremonesi,
anche quelli autunnali: «La
Freccia della Versilia, che in
agosto ha finalmente ripreso
il servizio da Cremona a Pisa
Centrale, proseguirà le sue
corse almeno fino a dicem-
bre, quando sarà emesso il
prossimo calendario inver-
nale». Ad annunciarlo è il
consigliere regionale del Pd
Matteo Piloni che, dopo l’i n-

terruzione della circolazione
avvenuta nel  novembre
2020 e poi riattivata a sin-
ghiozzo, aveva presentato
diverse interrogazioni alla
giunta lombarda, ottenendo
un ultimo riscontro alla fine
di luglio. Il servizio, attivo
nei weekend, rappresenta
un vero e proprio ‘clas s ico ’
per molti lombardi che, sen-
za cambi, si sono recati per
anni alle località marittime

liguri e toscane con una
tratta comoda ed efficiente.
«Si tratta del treno veloce
2591 proveniente da Berga-
mo e tanto caro anche al no-
stro territorio – spiega il
consigliere Piloni – che dal
31 agosto al 14 dicembre è
programmato il sabato e i
festivi, tranne nei fine set-
timana del 14 e 15 settembre,
del 5 e 6 ottobre e del 23 e 24
nov embr e» .
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Tr as p o r t i La Freccia della Versilia
correrà (almeno) fino a dicembre

Provinciali «Siamo con Allegri»
Portesani sposa l’appello degli Industriali per lo sviluppo del territorio

Stefano Allegri


